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令和６年５月 教育委員会会議録  第７回 

 

 

 日  時  令和６年５月 21 日（火）  10 時 00 分～11 時 45 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  宮教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹・國本主幹 

        中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と佐野委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 全国町村教育長会定期総会・研究大会（5/14～5/15）について 

枝廣教育長から資料をもとに、全国町村教育長会定期総会・研究大会（5/14～ 

5/15）について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 第１回西部教育事務所管内教育長、部・課長等会議（5/16）について 

枝廣教育長から資料をもとに、第１回西部教育事務所管内教育長、部・課長等会 

議（5/16）について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１） 議案第 16 号：教科用図書の採択基本方針について 

國本主幹から資料をもとに、教科用図書の採択基本方針について説明する。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２） 議案第 17 号：坂町社会教育委員の委嘱について 

福嶋生涯学習課長から、坂町社会教育委員の委嘱について説明する。 
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各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（３） 議案第 18 号：坂町留守家庭児童会設置条例施行規則の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から、坂町留守家庭児童会設置条例施行規則の一部改正につい 

て説明する。 

 

（垰本委員） 

長期休暇中に留守家庭児童会へ入会可能となったことを示す、根拠となる条文は 

どの条文か。 

（福嶋生涯学習課長） 

坂町留守家庭児童会実施要綱に入会要件の条項があり、それが根拠である。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（４） 議案第 19 号：坂町留守家庭児童会実施要綱の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から、坂町留守家庭児童会実施要綱の一部改正について説明す 

る。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（５） 報告：令和５年度坂町教育委員会事務点検・評価報告書について 

宮教育次長、福嶋生涯学習課長、福冨主幹から資料をもとに、令和５年度坂町

教育委員会事務点検・評価報告書について説明する。 

 

 （垰本委員） 

    学びのアンケートの中の項目についてだが、防災教育については 100％を目指す

べき項目もあると思う。そういった文言を入れても良いのではないか。 

 （福冨主幹） 

       修正する。 

 （平沖委員） 

       「図書館こどもまつり」を事前予約制として開催しているが反応を教えてほしい。

またサンスターサロンとは具体的にどのようなものか教えてほしい。 

（福嶋生涯学習課長） 

    「図書館こどもまつり」はコロナウイルスのこともあり、事前予約制とした。飛

び込みなどはなく、運営の問題はなかったと報告を受けている。 

    サンスターサロンについては、Sunstar Hall にグループホームの利用者などを

招き、生演奏の音楽を聴いてもらいながらお茶を飲むなどしていただいている。 

 （松村委員） 

    「子供」の表記について統一してはどうか。 



 3

 （枝廣教育長） 

       「子ども」に統一する。 

 （佐野委員） 

    障害者スポーツの項目についてだが、障害者の方たちでダンスをする集まりがあ

るので、それを表記してはどうか。また「図書カード」という表記があるが、金券

の図書カードのことを指しているのか。 

（福嶋生涯学習課長） 

    ダンスの件については、表記したい。図書カードは金券ではなく、図書館のカー

ドという意味である。 

 

（６） 報告：令和６年５月臨時議会議決事項について 

宮教育次長から資料をもとに、令和６年５月臨時議会議決事項について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（７） 報告：令和６年６月議会提案見込事項について 

宮教育次長から資料をもとに、令和６年６月議会提案見込事項について説明する。 

 

 （松村委員） 

ここにはないが、小屋浦小学校のグラウンドフェンス修理について教えてほし

い。いつまで工事を行う予定か。 

 （宮教育次長） 

 来年の２月末までを予定している。グラウンドを使用する際も、安全性を第一に 

考えて使用する。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 

 


